

Le président du Venezuela annonce des changements dans son gouvernement



Caracas, 5 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé des changements dans les postes de vice-président du Secteur Social et dans la direction des porte-feuilles de l'Éducation et des Communes.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro, a confirmé la désignation d'Aristobulo Isturiz au poste de vice-président pour le Secteur Social et nouveau ministre de l'éducation, poste qu'occupait Elias Jaua.

Le chef d'état vénézuélien a nommé à la tête du Ministère des Communes, Blanca Eekhout, qui était ministre de la Communication et de l'Information ainsi que de la Femme et de l'Égalité de Genre.

Nicolás Maduro a remercié Elia Jaua de son travail à la tête du ministère de l'éducation. Il a annoncé que d'autres missions seront assignées à ce dirigeant socialiste.



Radio Habana Cuba